

PROYECTO GRUPO DE TRABAJO:

ABN PARA INFANTIL Y PRIMER CICLO DE PRIMARIA

SITUACIÓN DE PARTIDA:

Este grupo de trabajo se ha creado para atender a la demanda por parte del profesorado, sobretodo infantil y primer ciclo de primaria, que tienen la necesidad de material manipulativo y motivador, para el alumnado, para usar en el aula a la hora de enseñar las matemáticas.

Como coordinadora, estoy muy interesada en el trabajo con ABN, ya que hace tres cursos estuve trabajando con este método y lo encontré genial para los discentes, ya que estos aprendían mucho más rápido y más motivados, descubrí también que les encantaban las matemáticas y estaban siempre deseando coger los materiales de los que disponíamos. Por esto y al ver que en infantil se trabaja con este método y que no disponen de mucho material, al igual que en primer ciclo, aunque en este no se trabaja por el método, pero se usan algunos recursos de ABN, decidí formar el grupo de trabajo para dotar de material suficiente a las aulas de infantil y primer ciclo de primaria.

El grupo está formado por las cuatro maestras tutoras de infantil, la maestra de atención a la diversidad de primaria, la maestra de primero de primaria, la maestra de música y tutora de quinto de primaria y por último yo que soy tutora de segundo de primaria.

Llevaremos una metodología activa y participativa, y el trabajo que realizaremos será activo, elaborando todos los materiales que podamos para el trabajo con ABN.

Entre todos expondremos nuestras ideas de materiales para realizar o materiales que nos parecen adecuados para el aula y además nos iremos enriqueciendo los unos de los otros a través de las ideas aportadas y las formas de trabajar en el aula con los diversos materiales.

OBJETIVOS:

Los objetivos que nos planteamos para este grupo de trabajo son los siguientes:

- Realizar material de ABN tanto para infantil como para el primer ciclo de primaria.
- Integrar el uso de los materiales ABN que se hayan elaborado en el aula.
- Participar activamente en la elaboración de los materiales ABN.
- Aportar ideas para hacer materiales.

REPERCUSIÓN EN EL AULA:

Es muy importante la realización del grupo de trabajo debido a que en él elaboraremos material ABN necesarios en las aulas de infantil y primer ciclo de primaria. Por tanto gracias a esto la repercusión en el aula será muy positiva ya que el alumnado estará más motivado a la hora de aprender las matemáticas y podrá manipular dicho material para alcanzar su aprendizaje.

De igual manera, para los docentes, nos servirá para mejorar nuestra práctica ya que al mismo tiempo que estamos elaborando materiales, comentaremos y expondremos entre todos formas de usarlos y posibles actividades a realizar con los mismos, de forma que estemos aprendiendo también y mejorando nuestra práctica docente.

TEMPORALIZACIÓN:

La organización del tiempo para la realización de los materiales ABN y puestas en común, lo haremos reuniéndonos una vez al mes para elaborar los materiales. En caso que sea posible por disponibilidad de tiempo en la organización del centro, nos reuniremos dos veces al mes.

RECURSOS Y APOYOS:

- Material teórico de libros sobre el Método ABN.
- Webs de internet sobre material ABN.
- Foros de material ABN.
- Páginas dedicadas al material de ABN en redes sociales como Facebook o Pinterest.

ESTRATEGIAS E INDICADORES PARA VALORAR EL TRABAJO:

Entre todos los componentes del grupo realizaremos al menos un material de ABN, a ser posible dos materiales, cada vez que nos reunamos.

Se comprobará que se usan dichos materiales en las aulas a través de fotos y relatos de experiencias hacia el resto de los compañeros.

A través de la plataforma colabora se irá haciendo un seguimiento de todos los participantes, respondiendo a los comentarios que se vayan haciendo, y explicando la experiencia que estén teniendo, las dificultades que encuentren etc.

También como prueba de ello se subirán fotos a la plataforma colabora del trabajo que estamos llevando a cabo.